

Dr. Gabriel Morales, nuevo director del Hospital de Lolol: “Tenemos un equipo comprometido, humano y profesional”

Con raíces rancagüinas y una vocación profunda por el servicio público, el Dr. Gabriel Morales asumió recientemente la dirección del Hospital de Lolol, tras haber llegado como médico EDF (Etapa de Destinación y Formación) desde 2021 y desempeñarse como subdirector médico durante el último año.

El profesional médico compartió sus motivaciones, el sentido que le da a la atención en zonas rurales y su visión sobre el futuro del hospital, resaltando que “ingresé al Hospital de Lolol en septiembre de 2021 como reemplazo, y en junio del año siguiente como EDF”, explica. Desde entonces, su vínculo con el establecimiento ha sido mucho más que profesional. “La experiencia ha sido muy gratificante, tanto en lo personal como en lo clínico. Trabajar en un lugar con necesidades distintas a las que uno ve en la universidad le da más sentido a lo que hacemos”.

El doctor destacó que una de las cosas que más lo ha marcado en su experiencia en Lolol ha sido el vínculo con los usuarios, asegurando que “ver el resultado del tratamiento en los pacientes y cómo ellos te lo agradecen, incluso con la comunidad, le da otro valor al trabajo”. Asimismo, agregó que uno de los elementos más enriquecedores ha sido salir del espacio clínico tradicional para conectar con las personas en su realidad cotidiana, contando que “hacemos salidas a terreno en sectores rurales de difícil acceso, donde uno comprende aún más la diversidad y los desafíos de nuestra comuna”.

Sobre su reciente nombramiento como director, el doctor Morales reconoce que lo asume con humildad, pero también con entusiasmo. “Lo tomo como un desafío bonito. Sé que tiene una alta exigencia, pero también sé que hemos avanzado. Ya en 2024 fui

subdirector médico, y en ese rol aprendí bastante sobre la gestión institucional”.

Otro tema que resaltó fue que la formación médica no prepara para asumir roles administrativos, por lo que su experiencia ha sido en gran parte autodidacta y forjada en la práctica, asegurando que “lo que uno va aprendiendo, lo hace en el camino, con apoyo de otros equipos y del propio quehacer diario”.

Durante su gestión junto al director anterior, el Dr. Villafranca, el hospital experimentó importantes avances. “Fortalecimos programas de atención abierta, cirugías menores y mejoramos áreas críticas con más insumos y recursos humanos”, destacó. Este trabajo ha tenido una buena recepción en la comunidad, porque “la gente nos ha hecho sentir que las cosas se están haciendo bien y que se nota el avance”.

Finalmente, el Dr. Morales subrayó la importancia del trabajo colectivo y del compromiso del equipo humano del hospital. “Tenemos un equipo médico y profesional comprometido dentro y fuera de la atención clínica. Hay calidad humana, profesionalismo y vocación de servicio. Creo firmemente que juntos podemos seguir avanzando para que el Hospital de Lolol continúe creciendo y entregando una mejor atención a todos nuestros usuarios”.

Con palabras sencillas pero llenas de sentido, el Dr. Morales no sólo evidencia un fuerte liderazgo, sino también una profunda conexión con el territorio y sus necesidades. Su visión, centrada en la mejora continua y en el trabajo colaborativo, augura un futuro promisorio para el hospital y la comunidad a la que sirve.

